
富士見ロータリークラブ週報 
第２１１9回例会 平成３１年 2月 1日（金） 

【卓話：下山定夫会員】 
ＮＯ２０６６ 

２０１９－２－１５発行 

【会 長】横田昌則 

【副会長】坂本元彦 

【幹 事】星野信吾 

【S A A】長根章浩

【点 鐘】  会長 横田昌則会員 

【斉 唱】 国歌「君が代」  

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット 萩原喜八郎会員 

      四つのテスト ＣＤ  

［ゲスト］ 米山記念奨学生 朴 東民様 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＯＦ ＦＵＪＩＭＩ 

1)例会変更の件 

 1.志木ＲＣ 

2月13日(水)→移動例会 点鐘18：00ベルセゾン 

   『志木・志木柳瀬川RC合同例会』 

       卓話者：志木市長 香川武文様 

2月20日(水)→2月16日(土) 移動例会 

  『第2グループIM』に振替 ベルセゾン 

2.新座ＲＣ 

2月21日(木)⇒2月16日（土）点鐘13：30 

         第2グループＩＭ ベルセゾン 

2月28日(木)⇒2月24日（日）9：45～ 

         「招待親子ボウリング大会」 

                     新座駅前ＣＫボウル 

3月21日(木)⇒祝日により例会取消 

3月28日(木)⇒同日 移動例会「会員親睦会」 

                         パーシモンホテル 

3.朝霞キャロットＲＣ 

  2月18日(月)→2月16日(土) 

     点鐘13：30 ベルセゾン 第2グループＩＭ  

 3月18日(月)→例会取消 

【会長の時間】 会長 横田昌則会員     

２０１8～２０19年度 

 皆さんこんにちは。 

 今、またインフルエンザが流行って

いるようですが、皆さんは大丈夫で

しょうか。昨日のニュースでは名古

屋刑務所で集団感染として、受刑者

と職員で300人がインフルエンザを発

症していたと報じていました。近く

にいる小学校3年生の孫は、学級閉鎖

になっていて今週の月曜日と火曜日に家で一日預

かっていました。学校では10人以上の欠席があると

学級閉鎖になるようです。昨日県の保険医療政策課

の発表では1月21日～27日にインフルエンザと診断

された患者が1999年の調査開始以来最高を記録した

と発表がありました。また年代別では0～9歳が5割

を占めているそうです。学級閉鎖が全国的に多いよ

うです。皆さんくれぐれもお気を付けください 

 2月のプログラムとして下山会員に卓話をお願い

したところ、快く引き受けていただき、本日は「私

のロータリー」というテーマで卓話をしていただき

ます。下山会員の事ですから中身の濃い卓話になる

と思いますので、楽しみに聞かせていただきたいと

思います。宜しくお願い致します。次週8日は移動

例会のため例会はありません。15日は東洋大学准教

授 嶺也守寛(みねやすひろ)氏の卓話となっていま

す。スヌーズレンという聞きなれないものを紹介し 

て頂くようです。障害を持つ方や高齢者など、利用

者とパートナーがともに楽しめるような環境・装置

を作り、その部屋の中でさまざまな感覚を体験し、

ゆったりとくつろいだり、活動的に探索したりして

もらう。そしてお互い共通の感覚を体験して互いの

感じ方や喜びを共有する事、それを通して人と人と

の関係をより深める効果を持たせるもののようで

す。五感に訴えて心を癒すような装置を作っている

ようです。あとは16日のベルセゾンでの第2グルー

プのIM、 そして21日の東松山むさしRCとの紫雲閣

での合同例会、皆さん宜しくお願いいたします。 

【幹事報告】幹事 星野信吾会員     

想いを繋ぎ地域と国の発展に奉仕する

【出席報告】浅見隆広会員     

【贈呈】会長 横田昌則会員     

 2月1日 正会員数 免除会員  

会員数  45名  10名 (前回58.5)   

出席数  18名   5名  57.5％ 

【卓  話】 下山定夫会員     

  

 朴さんに2月分の助成金を

差し上げます。 

 

【委員長報告】    

4.当クラブ       

  2月 8日(金)→2月16日(土) 

    点鐘13：30 第2Ｇ「ＩＭ」 

     ベルセゾン 

     22日(金)→2月2１日(木)  

     点鐘 18時 紫雲閣 

      東松山むさしＲＣと合同例会     

             2次会は自由参加 

  3月 8日(金)→3月10日(日)3駅にて募金活動  

      22日(金)→定款による例会取止め 

2)次の書類を回覧します 

 1.2月のレート＝1㌦110円 

3)例会終了後、第10回目の理事会を開催。 

○親睦委員会→委員長 萩原喜八郎会員 

1.2月会員誕生祝 

   尾崎 功会員 

  2月夫人誕生祝 

  隈川、増田斉藤重会員 

 2月結婚祝 

  尾崎功、吉野、吉原会員 

              結婚祝の隈川会員 

2.地区大会記念チャリティゴルフコンペ 

 3月25日こだまゴルフクラブ 8名参加 

（齊藤茂、長根、西崎、羽石、横田昌、涌井、森田 

  萩原）宜しくお願い致します。 

○社会奉仕委員会→委員長 森田仁一会員 

1.3月10日(日)募金活動があります。3

駅にて実施致します。時間は2時半～5

時まです。回覧致しますので宜しくお

願致します。 

2.4月には書損じハガキ回収がありま

すのでご協力をお願致します。 

    テーマ 「私のロータリ―」 

 1905年シカゴの青年弁護士の

ポールハリスは、3人の友人

と、お互いに信頼できる公正な

取引をし、仕事上の付き合いが

そのまま親友関係にまで発展す

るような仲間を増やしたい、という趣旨からロータ

リークラブが誕生しました。 

 ロータリーの原点を考えるとき、１業種１名という

業界を代表する職業人のクラブで、倫理性を大事に

し、会員同士例会を通じ自己を高め、寛容の精神で友

人になり、社会のために奉仕する団体です。  

 ロータリアンが規則的に例会に出席するという原

則は、1905年 2月 23日 のシカゴロータリークラブの

創立総会において決められた原則であり、 その内容

は、4回連続して欠席したるものは自動的に会員資格

を失うというも のであります。この原則もクラブの

親睦を守る規定であり、ロータリーの基本前提になっ

ている原則でしたが、1業種1名も出席規定も緩和され

ました。 

 

 

 

  

 

    

  

ヴォケーショナル・サーヴィス（職業奉仕）  

相手の事を思い、相手のためになる行為、サー

ヴィスは、長い目でみると、信用を増し、企業の繁

栄をもたらし、本人の幸福に通じる。また、高い倫

理性が大切。 

モットー“最も良くサーヴィスを行う者、最も良く

報われる” 

He Profits Most Who Serves Best(シェルドン 

Philosophy of Rotary による) 

決議23－34とは、1923年アメリカ・セントルイスで

開かれたロータリー国際大会で、大会決議第34号と

して可決された声明です。なぜ決議23ー-34 は重要

なのでしょう？ 

決議23―-34はロータリーにおけるすべての活動の

指針であるからです。 

決議23－34は1～6条で構成されています。その骨子

は以下のとおりです。 

第1条 ロータリーの奉仕理念を述べている。 

ロータリーとは基本的には、一つの人生哲学であり

職業奉仕の団体ある。 

 

最もよく奉仕をする者、最も多く報いられる

イメージを表示できません。メモリ不足のためにイメージを開くことができないか、イ
メージが破損している可能性があります。コンピュータ を再起動して再度ファイルを
開いてください。それでも赤い x が表示される場合は、イメージを削除して挿入して
ください。
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「根」＝『クラブ奉仕』 「幹」＝『職業奉仕』 「花」＝『ロータリー財団』

「枝・葉」＝『社会奉仕』 『国際奉仕』 『新世代』 出典 ：渡辺好政元ＲＩ理事



第２１１８回例会 平成３１年 １月 ２５日（金） 

【クラブ協議会】 

【点 鐘】  会長 横田昌則会員 

【斉 唱】  ロータリーソング「奉仕の理想」 

皆さんこんにちは 

本日も先週に引き続きクラ

ブ協議会という事で、前回未発

表の各委員会のこれまでの活動

内容の報告とこれからの半年間

の活動予定をお願いします。ま

た各委員長さんのご意見ご提案がありましたら発表

して頂きたいと思います。先週地区事務所より、地

区大会に関する依頼という事で案内が届いておりま

した。地区大会に関して富士見クラブの三つの情報

を送ってほしいう内容でした。1.会長・幹事の二人

が写っている写真 1枚 2.クラブ紹介用写真5枚 

3.今年度クラブテーマこの3点ですが2月10日までに

送ってほしいという事でした。三つ目の今年度のク

ラブテーマですが、改めては決めて御座いませんで

した。しかしながら年度初めの挨拶の中でも載せて

いたと思いますが、次年度45周年への準備年度と考

えていますので、地区に提出するクラブテーマとし

て「45周年に向けて」という事に決めてさせて頂き

ました。その内容はクラブの活性化を図り、継続事

業の見直しをはじめ前向きな変革を目指し、次年度

に少しでも良い流れを作れればという気持ちが含ま

れます。幸い戦略委員会も今年度2年目に入り、う

まく機能しているものと思います。これからの半年

も期待したいと思います。本日の中間報告は残りの

5委員会だけになっています。かなり早く終わると

予想できますので、残りの時間を次年度会長の石川

会長エレクトにより、創立45周年記念実行委員会に

関する話をしていただこうと思います。実行委員会

もそろそろ立ち上げなければならないかと思います

ので宜しくお願いします。さて今週は1月22日(火)

に第2回子ども未来応援ネットワーク会議に、19時

から市役所で星野幹事と二人で参加して参りまし

た。内容は(1)経過報告について (2)情報・意見交

換 (3)今後の市民運動についてという事で行われ

ました。経過・現状の支援活動としては、公民館・

交流センター・コミセン等で子ども食堂が6か所に

なっているそうです。学習支援として5ヶ所あるそ

うです。また中高生の居場所づくりとして、3ヶ所

の児童館で夕焼け放送が終わってから、自由に中高

生が集まれるようになっているそうです。 

   ・自己のために利益を得ようとする欲望 

   ・他人のために奉仕しようとする義務感 

 この二つの感情の間に常に生じる矛盾を和らげよ

うとする 人生哲学である。 

この哲学は1）「超我の奉仕」・奉仕の哲学であり    
Service  above  self 

2)「最もよく奉仕する者、最も多くむくいられる」 

実践倫理の原理One profits most who serves best 

  に基づくものである。 

第2条 ロータリークラブの役割を述べている。 

ロータリークラブはロータリーの奉仕の哲学を受け

入れ、次の４つの事項を実行することを目ざしてい

る代表的な実業家及び専門家の集まりである。 

・奉仕の理論を団体で学ぶこと 

・奉仕の実践例を団体で示すこと 

・奉仕活動の実践を個人で行うこと 

・ロータリーの奉仕理念と実践を一般の人に受入れ

てもらうこと    

 

第3条 国際ロータリーの役割を述べている。 

国際ロータリーは 

（１）  奉仕の理想を守り、推進し、世界中に普

及するために。 

（２）  ＲＣを設立し、奨励し、援助し、且つ運

営上の監督 を行うために。 

（３）  各クラブの問題の研究のために存在する

団体である。 
 

第4条 団体奉仕活動の実践哲学を述べている。 

ロータリー哲学は、実践哲学である。奉仕するもの

は行動しなければならない 

団体奉仕活動の条件 

   ・毎年一つの新しいプログラム 

   ・単年度で終了するもの 

   ・地域社会が必要とするもの 

   ・クラブ全員の協力が得られるもの 
 

第5条 クラブ自治権について述べている。 

・クラブは地域社会に適した奉仕活動を選ぶ絶対的

権限をもつ。 

・クラブはロータリーの綱領に違反したり、クラブ

存続を危険にする奉仕活動を行ってはならない。  

・RIはクラブが行っている奉仕活動を禁じたり、命

令することはできない。 
 

第6条 社会奉仕活動の指針を述べている。 

・他機関との重複活動の禁止 

・大規模な奉仕活動は、他に適切な組織がない場合

のみに限ること 

・宣伝目的の活動禁止 

・奉仕活動の実践は個人奉仕を原則とする。 

・クラブが行う団体奉仕活動はサンプルに過ぎない  

 

【会長の時間】会長 横田昌則会員     

【会 長】横田昌則【副会長】坂本元彦 

【幹 事】星野信吾【ＳＡＡ】長根章浩 

    【点鐘】会長 横田昌則会員    

江沢康夫会員 

 誕生祝、有難うございました。 

押田英之会員 

 早退、致します。 

江沢康夫会員 

 前回前々回欠席して申し訳ございません。 

長根章浩会員 

 前回、欠席致しました。   本日合計￥6000. 

○ＳＡＡ委員会→委員長 長根章浩会員 

 年３回の和食の日を設けました。偶数月は席替え

をしました。 

○環境委員会→委員長 江沢康夫会員 

 ポスターを張りましたが観賞会は失敗に終わりま

した。今年度は4月ごろに放虫をしたいと思います

ので宜しくお願い致します。 

○米山記念奨学委員会→委員長 浅見隆広会員 

 米山の寄付を斉藤重、奥田、横田会長と浅見の4名

です。朴さんは少し真面目すぎますが一生懸命、勉

強しています。 

○青少年委員会→委員長 吉野欽三会員 

 積極的に地区青少年奉仕部門の事業に参加し、富

士見クラブ内での報告を通して青少年交換留学生事

業に対するクラブ内の共通認識の向上に努めました

今後も地区事業に参加し青少年奉仕活動に活かせる

よう取り組んで参ります。  

  

[一寸一言]    

   松本会員         

 

    【点鐘】会長 横田昌則会員    

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

【クラブ協議会】会長 横田昌則会員 

会報・IT委員会           週報担当：西崎哲章 

    委員長：西崎哲章  副委員長：平岡直也 

        委員：日鼻  靖 長根章浩  浅見隆広  

【幹事報告】幹事 星野信吾会員     

【出席報告】齊藤 茂会員     

 1月25日 正会員数 免除会員  

会員数  45名  10名    

出席数  17名   6名  56.1％ 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 尾崎孝好会員     

1)例会変更の件 

1.当クラブ 

 2月 8日(金)→2月16日(土)第2グループＩＭ   

         点鐘13:30  ベルセゾン 

   22日(金)→2月21日(木) 

           東松山むさしＲＣと夜間移動例会 

           点鐘18時 紫雲閣 2次会は自由参加 

  3月 8日(金)→3月10日(日)3駅にて募金活動 

2)次の書類を回覧します 

 1.第20回ＲＩ囲碁大会案内状 

      （前回「会長の時間」の中で報告済み）  

 2.派遣年度2020年7月1日～2021年6月30日 

     Ｒ財団「海外派遣」 

            奨学生募集ポスター掲示のお願い 

 3.米山記念奨学生終了式及び歓送会のご案内 

    3月3日(日)開会16:00  川越東武ホテル 

3)第9回理事会報告を各自に配布 

自由におしゃべりをしてもらうようですが、諏訪児

童館では卓球台が4台置いてあり、自由に使ってい

るそうです。気兼ねなく集まれる居場所があるとい

う事が大事なようです。また平成30年度分助成団体

への交付決定・助成金の交付が5団体あるそうです

具体的な金額は分かりませんが、基金の運用は始ま 

っているようです。現時点での寄付金の受け入れ状

況もありましたが、現時点で3,444,096円あるそう

です。そのうち2,500,000円は一つの会社からの大

口寄付でしたあと目立つのは富士見市ゴルフ協会、

これはチャリティーゴルフからの寄付のようです。

また富士見市商工会ほかいろいろな団体がもう既に

寄付者の一覧に名前が載っています。当クラブでも

子どもたちの貧困の連鎖を断ち切るために、支援し

ていくよう検討していきたいと思います。次の日の

12日は第5回会長・幹事会がベルセゾンにてありま

した。もちろん議題はIMの確認という事ですが、2

月16日(土)開催ですのでもう既に一ヶ月を切ってい

ます。式典は上田知事の基調講演と5市の商工会青

年部長の発表も含め、13：30点鐘で15：45の閉会点

鐘という2時間15分で終わらせる予定となっていま

す。なるべくコンパクトにしたいという事で、懇親

会も17：00の閉会予定になっています。私の担当は

上田清司埼玉県知事の講師紹介という役割になって

います。また富士見市商工会青年部長は荒居正信さ

んで、寿司和の現社長さんです。商工会でも多方面

にわたって活躍されている方です。荒居さんには直

接お会いしてお願いしてまいりました。 


